## Hommage à Valère Lavallée

À la dernière minute, j'apprends le décès de M. Valère Lavallée survenu le 13 janvier dernier. Hélas oui! il s'agit bien du célèbre Valère que des générations d'étudiants et d'étudiantes ont fréquenté. Les plus anciens d'entre nous l'avons connu dans les locaux de l'Université rue St-Denis. Nous l'avons suivi à la montagne en 1942 et n'avons pas cessé de le fréquenter au 5ième étage de l'aile E du Pavillon principal. Dans ce temps là (small is beautiful!), toute l'Université se retrouvait chez Valère et tous se connaissaient. En votre nom j'ai présenté à la famille les condoléances de l'APRUM. Une page de l'histoire de l'Université vient de tourner!